



Ini Dia 4 Idol K-Pop yang Siap Comeback Aktिंग di Tahun 2024, Siapa Idol Favoritmu?

## Description

Gembira Tahun 2024 dengan Comeback Aktिंग Empat Idol K-Pop Terkenal

Tahun 2024 menjanjikan kehadiran yang menggembirakan bagi para penggemar K-Pop yang juga pecinta drama dan film Korea, dengan empat idol K-Pop populer yang bersiap untuk comeback aktिंग yang dinantikan.

Suho EXO: Missing Crown Prince

Suho EXO siap menyapa EXO-L (sebutan fans EXO) dengan serial romantis-sageuk pertamanya yang berjudul Missing Crown Prince. Suho berperan sebagai Putra Mahkota Lee Geon. Drama Suho EXO ini dijadwalkan tayang mulai 9 Maret 2024. Dia bekerja sama dengan aktris yang sedang naik daun, Hong Ye Ji dalam drama Korea ini.

Lee Jun Young U-KISS: The Impossible Heir

Lee Jun Young U-KISS akan kembali ke layar lebar dalam serial Disney+ berjudul The Impossible Heir. Dia berperan sebagai Kang In Ha, seorang pria yang menyembunyikan hasrat kuat di balik kepribadiannya yang periang. The Impossible Heir akan tayang mulai 28 Februari 2024 di Disney+.

Cha Eun Woo ASTRO: Wonderful World

Cha Eun Woo ASTRO akan beralih ke genre baru yaitu balas dendam-misteri untuk karya berikutnya. Dia akan berbagi frame yang sama dengan aktris veteran Kim Nam Joo di drama Korea berjudul Wonderful World. Drama MBC ini akan mulai ditayangkan pada 1 Maret 2024.

Jaehyun NCT: You Will Die After Six Hours

Vokalis dan visual NCT, Jaehyun akan membuat debut layar lebar dengan film thriller-misteri berjudul *You Will Die After Six Hours*. Film ini didasarkan pada novel Jepang karya Takano Kazuaki. *You Will Die After Six Hours* akan dirilis pada paruh kedua tahun 2024 di bioskop.

Tahun 2024 dipenuhi dengan antusiasme dan kegembiraan bagi para penggemar K-Pop serta penggemar drama dan film Korea. Ayo nantikan karya-karya yang akan dibuat oleh empat idol K-Pop yang siap membuat comeback akting yang dinantikan.

Dari drama romantis hingga film thriller, proyek-proyek ini membawa harapan baru dan kegembiraan bagi penonton. Siapa di antara idol K-Pop tadi yang karyanya ingin kamu tonton? Ayo nantikan karya-karya mereka, karena tahun 2024 pasti akan menjadi tahun yang sangat menarik untuk industri hiburan Korea.

## Ringkasan

Tahun 2024 menjanjikan kehadiran empat idol K-Pop populer yang siap untuk comeback akting yang dinantikan. Mulai dari Suho EXO dalam drama romantis-sageuk, Lee Jun Young U-KISS dalam drama Disney+, Cha Eun Woo ASTRO dalam drama balas dendam-misteri, hingga Jaehyun NCT dalam film thriller-misteri. Setiap proyek membawa harapan baru dan kegembiraan bagi penonton. Dari keempat idol K-Pop tersebut, proyek mana yang paling membuat Anda tertarik?

Ayo bagikan pendapat Anda dan siapa yang Anda nantikan! Apakah Anda merasa senang dengan kehadiran kembali idol K-Pop dalam dunia akting? Siapa di antara mereka yang karyanya ingin kamu tonton?

Ayo berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)